

Pimpinan Unpad Lakukan Monitoring KKNM di Tiga Kabupaten - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 19/08/2015] Sejumlah pimpinan universitas dan fakultas di Unpad melakukan monitoring pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Mahasiswa (KKNM)-PPMD Integratif Gelombang II, Selasa (18/08). Monitoring ini dilakukan untuk mengetahui kondisi mahasiswa Unpad di lokasi KKNM.



Pimpinan dan mahasiswa KKNM-PPMD Integratif Unpad di Desa Cibeureum Kabupaten Ciamis (Foto oleh: Tedi Yusup)

“Sehingga bisa tahu apa kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa, bagaimana kondisi mahasiswa, sekaligus juga mereka para pimpinan itu bisa melihat bagaimana pelaksanaan KKNM di lapangan,” ujar Ketua Tim Pengelola KKNM Unpad, Rudi Saprudin Darwis, S.Sos., M.Si saat diwawancarai di sela kegiatan.

Ada tiga lokasi yang dilakukan monitoring, yaitu Kabupaten Ciamis, Kabupaten Majalengka, dan Kabupaten Kuningan. Monitoring di Kabupaten Ciamis dilakukan oleh Dekan Fakultas Pertanian, Dr. Ir. H. Sudarjat, M.P., Dekan Fakultas Psikologi Dr. Hendriati Agustiani, M.Si., Dekan Fakultas Ilmu Budaya Yuyu Yohana Risagarniwa, PhD, serta Dekan Fakultas Hukum Dr. Sigid Suseno, S.H., M.Hum. Monitoring dilakukan ke sejumlah desa di Kecamatan Panjalu dan Kecamatan Sukamantri.

Sementara monitoring di Kabupaten Majalengka dilakukan oleh Ketua LPPM Unpad Prof. Dr. Wawan Hermawan, M.S., Dekan Fakultas Teknik Geologi Prof. Dr. Ir. Hendarmawan, Dekan Fakultas Kedokteran Gigi Dr. Nina Djustiana, drg., M.Kes., Dekan Fakultas Kedokteran Arief Syamsulaksan K., dr., PhD., serta Dekan FISIP Dr. Arry Bainus, M.A.. Monitoring dilakukan ke 4 desa di kecamatan Talaga, yaitu Desa Cikeusal, Desa Cibeureum, Desa Margamuktii, dan Desa Lampuyang.

Di Kabupaten Kuningan, kunjungan dilakukan ke Desa Cikadu, Kecamatan Nusa Herang, serta Desa Cipasung dan Desa Paninggaran di Kecamatan Darma. Kunjungan dilakukan oleh Dekan Fakultas Peternakan Prof. Dr. Ir. Husmy Yurmiati, M.S., Dekan Fakultas Teknologi Industri Pertanian Ir. Mimin

Muhaemin, M.Eng., Ph.D., serta Dekan Fakultas Keperawatan Kusman Ibrahim, S.Kp., M.NS., PhD..

“Dari hasil monitoring ini, diharapkan ada beberapa masukan, kritik ataupun saran, yang nantinya ditujukan untuk menyempurnakan model KKNM di Unpad,” tutur Rudi.



Dalam setiap kunjungan, pimpinan dan mahasiswa berdiskusi mengenai hal apa yang telah dilakukan selama 3 minggu pelaksanaan KKNM. Setiap mahasiswa menjelaskan kondisi serta potensi dari desa yang disesuaikan dengan keilmuan yang dipelajari di bangku kuliah. Bertepatan dengan momentum Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-70 Republik Indonesia, mahasiswa mengaku telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan yang digelar dengan warga.

Mahasiswa juga ditanya mengenai permasalahan desa yang dirasakan para mahasiswa. Hal ini sesuai dengan tema KKNM Unpad yakni “Belajar dari Masyarakat”.

“Masalah tersebut diharapkan bisa kita lakukan sebuah riset setelah kembali ke kampus nanti,” ujar Dekan FK Unpad, Arief Syamsulaksan, dr., PhD., saat mengunjungi ke Desa Cikeusal di kecamatan Talaga.

Dengan mengetahui berbagai permasalahan yang ada di desa, mahasiswa dapat menemukan solusi untuk mengatasinya. Menurut Prof. Wawan, gagasan tersebut dituangkan ke dalam laporan akhir KKNM.

“Silakan masukkan gagasan kalian ke dalam laporan KKNM. Laporan tersebut memberikan gambaran bagaimana seandainya saya menjadi orang desa,” kata Prof. Wawan.*

Laporan oleh: Arief Maulana dan Artanti Hendriyana / eh